

詠む広場

毎日俳壇

片山由美子 選

深酒の理由は聞かず 蝶々

臼杵市 村上 玲子

△評／シジミは肝臓によいとされ、二日酔いにも効果があるという。飲み過ぎたらしい夫だが、何も聞かず「蝶汁」を出すのみ。

寒稽古 雜巾掛けも教はりぬ

磐田市 大石 志づ

△評／廊下の雑巾掛けをすることも少なくなった昨今、寒稽古で教わったというのが面白い。

冬空に吊られてピアノ二階へと

甲府市 村田 一広

立春の銀座の画廊巡りかな

志木市 谷村 康志

図書館の窓ぎはの席日脚伸ぶ

芦屋市 水越 久哉

窓口に筆談の紙春隣

松本市 井上 保子

菜の花や小流れ飛んで下校の子

日野市 田村登代子

しづらくは蝶と巡りぬ浜離宮

和歌山 桑原 里美

終電を降りて終バス寒昇

真岡市 小川 充

白鳥引き静まり返る湖面かな

葛城市 久保 政子

玉子の列しんがり妻の春コート

宍粟市 宗平 吉司

△評／卵の特売の列の最後尾にわが妻。何でも値段の上がる時勢を

△評／廊下の雑巾掛けをすること

も少なくなった昨今、寒稽古で教

わったというのが面白い。

冬空に吊られてピアノ二階へと

スタジアム竣工近し春隣

尼崎市 松井 博介

△評／新しいスタジアムが完成間近の姿を現した。観戦が楽しみ、そして街がどう変わっていくのか

も楽しみだ。

玉子の列しんがり妻の春コート

宍粟市 宗平 吉司

△評／卵の特売の列の最後尾にわ

が妻。何でも値段の上がる時勢を

△評／廊下の雑巾掛けをすること

も少なくなった昨今、寒稽古で教

わったというのが面白い。

冬空に吊られてピアノ二階へと

甲府市 村田 一広

立春の銀座の画廊巡りかな

志木市 谷村 康志

図書館の窓ぎはの席日脚伸ぶ

芦屋市 水越 久哉

窓口に筆談の紙春隣

松本市 井上 保子

菜の花や小流れ飛んで下校の子

日野市 田村登代子

しづらくは蝶と巡りぬ浜離宮

和歌山 桑原 里美

終電を降りて終バス寒昇

真岡市 小川 充

白鳥引き静まり返る湖面かな

葛城市 久保 政子

小川 軽舟 選

西村 和子 選

井上 康明 選

身の影と地続きにして春の土

肯んぜず寒紅の唇かたく閉ぢ

名古屋市 可知 豊親

△評／『十八史略』は中国の歴史書。日脚が伸びて春はもうすぐ、同書をひもといてみたいものだ。

奈良市 上田 秋霜

深酒の理由は聞かず 蝶々

△評／『十八史略』は中国の歴史書。日脚が伸びて春はもうすぐ、同書をひもといてみたいものだ。

俳句てふてふ

円堂実花

注目の一句

キヤロ子

チャートで採点

季語「春近し」の一句。旧仮名「言ふ」と新仮名「教わりぬ」の混在が残念ですが、季語にふさわしい明るさとときめきのある内容です。登場人物がどういう状況で誰に手話を教わったかは読み手の想像に委ねられますが、すぐそこまでしている春という季節、そして「好き」という言葉が、新しい出会いや恋の始まりを感じさせはしないでしょうか。もしかすると、教えてくれた人が恋のお相手なのかもしれません。ニュージーランドや韓国で手話は公用語のひとつです。今年は東京で聴覚障害者の国際スポーツ大会「デフリンピック」が開かれることもあり、自分も何か覚えてみたないと手話への興味をそぞろました。(えんどう・みか=俳人)

アプリ
俳句てふてふ

全国景勝地俳句コンテスト 俳句てふてふは富士五湖や耶馬溪など133景勝地にちなんだ俳句を募集集中。1930(昭和5)年に高浜虚子選で実施した「日本新名勝俳句」の後継企画。選者は俳人の稻畠廣太郎さんと星野高士さん。詳しくはアプリ内の応募要項をご覧ください。

アプリのダウンロードはこち